



ASSOCIAZIONE DEI SALESIANI COOPERATORI COORDINATORE MONDIALE



Prot.: 073/2025
Roma, 17 giugno 2025

A todos los Consejeros Mundiales

A todos los Consejos Provinciales de la Asociación de Salesianos Cooperadores

Asunto: Convocatoria del VI Congreso Mundial de la Asociación de Salesianos Cooperadores

Queridos Consejeros Mundiales y miembros de los Consejos Provinciales,

Por delegación del Rector Mayor, Don Fabio Attard, XI Sucesor de Don Bosco y Moderador Supremo de la Asociación, tengo el honor y la alegría de convocar oficialmente el VI Congreso Mundial de la Asociación de Salesianos Cooperadores, que se celebrará en la Fraterna Domus, Via Sacrofanese, 25 – 00188 Roma (RM), del 7 al 10 de mayo de 2026.

El tema elegido para este importante encuentro es: **"Ser levadura para ser fecundos."**

Este Congreso representa un momento crucial en el camino de nuestra Asociación, culminando un significativo trienio de preparación que hemos vivido juntos. Ha sido un camino de profundo redescubrimiento y renovación de nuestra identidad salesiana, en plena fidelidad al Proyecto de Vida Apostólica que guía nuestro caminar.

El trienio de preparación se desarrolló así:

- el primer año redescubrimos nuestras raíces, el carisma original de Don Bosco;
- el segundo reflexionamos sobre la Promesa como raíz de nuestra opción vocacional;
- y este tercer año lo vivimos como un momento de relanzamiento de la Asociación.

Este camino nos ha preparado para formular juntos las directrices que orientarán nuestro recorrido en el sexenio 2026–2032, permitiéndonos responder con fidelidad creativa a los desafíos de nuestro tiempo.

El tema **"Ser levadura para ser fecundos"** nos invita a reflexionar sobre nuestra vocación específica como Salesianos Cooperadores en el mundo contemporáneo. Como la levadura que, siendo pequeña y escondida, es capaz de fermentar toda la masa, también nosotros estamos llamados a ser una presencia transformadora en nuestros ambientes de vida y trabajo. La fecundidad a la que estamos llamados no se mide por el éxito o los números, sino por la capacidad de generar vida, esperanza y alegría al estilo de Don Bosco.

El Congreso Mundial será una ocasión privilegiada para discernir juntos, bajo la guía del Espíritu Santo, las prioridades y estrategias que nos permitirán vivir con renovado entusiasmo nuestra misión apostólica, en fidelidad al Proyecto de Vida Apostólica y en comunión con toda la Familia Salesiana.

Las modalidades específicas de participación, el programa detallado y toda la información logística se comunicarán más adelante mediante circulares específicas. Les ruego que tomen nota de estas fechas y comiencen a preparar todo lo necesario para garantizar su participación en este importante evento.

Les invito desde ya a intensificar la oración personal y comunitaria por el buen éxito del Congreso, confiando a María Auxiliadora, a San Juan Bosco y a San Francisco de Sales el camino de preparación que nos espera.

Con la certeza de que este Congreso será un momento de gracia y de renovado compromiso para toda la Asociación, les saludo fraternalmente en Don Bosco.

Il Coordinatore Mondiale